

## **La importancia del acceso abierto para la divulgación de las ciencias de las revistas científicas.**

El desarrollo de las sociedades latinoamericanas está basado, por un lado, en el conocimiento de las debilidades y amenazas, que en los actuales momentos están viviendo nuestros países, como los problemas ocasionados por el calentamiento global: desequilibrios ambientales, reducción de la capacidad alimentaria, eliminación de puestos laborales, incremento de los problemas sociales, entre otros.

De ahí, la importancia y la responsabilidad de las revistas científicas en permitir que las investigaciones sean divulgadas con acceso abierto, lo que puede ayudar a la solución de los problemas ya mencionados. Intervenir las problemáticas con el objetivo de hallar soluciones es la finalidad de la investigación.

Gestionar nuevas metodologías para potenciar la agricultura, mejorar los sistemas educativos para que no sean tan extensos, descubrir nuevos modelos para la reducción del calentamiento global. Y todos estos conocimientos deben ser de acceso libre y abierto, que no cueste con la finalidad de extrapolar esos resultados esos conocimientos en otras realidades sociales.

Lo positivo a todo este espectro social negativo es que tanto investigadores como editores de revistas han concienciado en que la unión y la colaboración conjunta pueden llevarnos a encontrar nuevos caminos de desarrollo, equidad y justicia social.

**El Editor**